
Abg. Skoda stellte verwundert fest, dass nach der bereits im letzten Jahr diskutierten Erhöhung 
der Baukosten nun erneut Mehrkosten aufgetreten seien. Er werde der Vorlage der Verwaltung 
nicht zustimmen. 
 
Anschließend fasste der Finanzausschuss folgenden Beschluss: 
 


